

Wir trauern um

Gerd von Brandenstein

6. 4. 1942 – 27. 7. 2023

Mit Gerd von Brandenstein ist eine große Persönlichkeit aus der Siemens Familie und dem Kreis der Siemens AG von uns gegangen.

Seit 1972 war er in den ersten zehn Jahren erst als Vertriebsexperte in Ecuador und später in leitender kaufmännischer Funktion in Venezuela. Er hat in diesen Funktionen unseren Vertrieb in Südamerika maßgeblich geprägt und gestaltet.

Herr von Brandenstein war von Oktober 1982 bis zu seiner Pensionierung im Februar 2008 in Leitungsfunktionen für Siemens tätig, zuletzt als Leiter des Berliner Verbindungsbüros und als Chef des Berliner Büros der Firmenleitung.

Nach seinem Ausscheiden beriet er die Siemens AG von 2008 bis 2015 als Aufsichtsrat.

Herr von Brandenstein erhielt 2003 den Verdienstorden der Bundesrepublik Deutschland und 2010 den Verdienstorden des Landes Berlin.

Wir werden Gerd von Brandenstein mit höchster Anerkennung und größtem Respekt in Erinnerung behalten.

Unser herzliches Beileid gilt seiner Familie.

Roland Busch, CEO der Siemens AG, Berlin und München
Jim Hagemann Snabe, Vorsitzender des Aufsichtsrats der Siemens AG